



## UACH definirá su vicerrectoría con inédita votación triestamental

● La Universidad Austral de Chile (UACH), sede Puerto Montt, implementará un inédito sistema de elección triestamental para designar a su próxima Vicerrectoría, permitiendo la participación de estudiantes, académicos y personal administrativo.

Este mecanismo, que busca fortalecer la democracia universitaria, fue el tema central de la primera reunión oficial entre el nuevo rector, Egon Montecinos, y el vocero estudiantil, Vicente Calderón. Durante el encuentro también se abordaron el Plan de Recuperación Institucional y los desafíos estratégicos de la casa de estudios.

CS